



LOS UNE UNA TRAGEDIA. Los Angeles, agosto 7. Cuando Robert Campbell propuso matrimonio a Sandra Corea el mes pasado, el único testigo fue Joseph Almond, en momentos en que su averiado barco pesquero navegaba al garette frente a las costas de Nicaragua. Los tres sobrevivieron 21 días comiendo pescado crudo y finalmente fueron rescatados por un carguero que pasaba y los llevó a Los Angeles. El viernes pasado Robert y Sandra se casaron en presencia de Almond. En la foto, la pareja exhibe un cuaderno de bitácora que llevaron mientras guardaban el recate.

Guatemala Estudia Acuerdo de Bogotá Sobre Belice

GUATEMALA, 7 agosto (ACAN-EFE) -- El Gobierno de Guatemala estudiaba hoy la decisión de los Gobernantes de Colombia, Costa Rica, Venezuela, México, Panamá y Jamaica de intervenir en el diferendo entre este país y Gran Bretaña por Belice, atendiendo a los intereses del pueblo beliceño. Tal acuerdo fue conocido aquí el sábado, por medio de la prensa local, sin que se haya producido ninguna reacción oficial este día, esperándose una primera declaración gubernamental para el lunes cuando el Canciller guatemalteco, Adolfo Molina Orantes, reasuma su despacho, tras un viaje por Centroamérica.

La única reacción ocurrida hasta ahora en Guatemala con respecto a la decisión multipresidencial sobre Belice es un amplio editorial publicado por el matutino "La Nación", muy influente, en su sección dominical, con el título "López Michelsen": "¿Juego sucio?"

Carter Pide se Reemplace el Sistema de Bienestar Social

PLAINS, GEORGIA, agosto 7 (AP) -- El Presidente Jimmy Carter solicitó hoy al Congreso que reemplace el actual sistema de bienestar social con un plan que destine 34 mil millones de dólares a proveer de empleos a las personas aptas, y fondos para las que están incapacitadas para trabajar.

Sin embargo, el Presidente dijo en una conferencia de prensa difundida a todo el país por radio y televisión, que ni él ni los expertos de su Gabinete podían precisar cuándo alcanzaría este plan su objetivo final de reducir el total del dinero que gastan los norteamericanos en bienestar social.

Expresó su confianza en que el Congreso aprobará este programa en el primer semestre de 1978, a fin de que pueda entrar en plena vigencia para el año fiscal, que se inicia el 1º de octubre de 1979.

Dice "La Nación" que en Guatemala la declaración ha causado asombro y confirmación a la vez. Confirmación en lo que se refiere a México y Panamá. Asombro en lo relativo a Costa Rica y Colombia.

Comenta la nación que "no es nada nuevo que el heredero de Luis Echeverría se sitúe al lado del Belice británico, ya que al hacerlo les endulza los labios a los beliceños y penetra, aún más, en lo que México cree ser su área natural de influencia en Centroamérica, el neoinperialismo mexicano ha descubierto sus garras desde hace tiempo y no debe sorprender. Echeverría nos dijo aquí, por su actitud, hace dos años que Iturbide estaba reencarnado en él y por cuanto que Echeverría está encarnado en López Portillo, se trata "sólo de un proceso de reencarnaciones sucesivas".

Añade el matutino que "la posición de Daniel Oduber, de --Favor pase a la Pág. 63.

Restó importancia a sus diferencias con líderes de comités clave del Congreso y elogió al Presidente de la Cámara de Representantes, Thomas P. O'Neill, por haber accedido a formar un comité especial de bienestar social para ocuparse de esta legislación.

Carter destacó que otro panel especial de esa rama legislativa lo había ayudado a lograr en la víspera la aprobación de la mayor parte de su complejo programa de energía.

Carter dijo en la conferencia de prensa que el actual sistema de bienestar social era "lesivo para el trabajo y para la familia, injusto para los pobres y antieconómico en el uso que hace de los dólares de los contribuyentes". Acotó que "no hay una solución perfecta para --Favor pase a la Pág. 38.

Se Incrementa Entrada de Ilegales en los E. U.

WASHINGTON, agosto 7 (AP). Mientras el Congreso se aprestaba a considerar la propuesta del Presidente Jimmy Carter en favor de una legislación más indulgente para millones de extranjeros radicados ilegalmente en los Estados Unidos, funcionarios a cargo de la vigilancia fronteriza revelaron un

Asesinan Otro Jefe Estudiantil en Guatemala

GUATEMALA, agosto 7 (ACAN-EFE). La Organización clandestina "Ejército Secreto Anticomunista" (ESA), se atribuyó el asesinato del dirigente universitario Robin García, cuyo cadáver apareció en Palin, Escuintla, a 40 kilómetros al sur de esta capital.

La policía guatemalteca informó que el cadáver de García presentaba un letrero con las siglas del ESA, organización que recientemente anunció el inicio de sus

--Favor pase a la Pág. 63.

Predicen un Terremoto para el 28 de Este Mes en Caracas

CARACAS, 7 agosto (EFE). Los pasajes a distintos lugares de Venezuela y a las vecinas islas del Caribe se encuentran virtualmente agotados para el 28 de agosto, fecha en la que Caracas será destruida por un terremoto, según algunos futurólogos.

Portavoces de las principales agencias de viajes de esta capital manifestaron hoy que, coincidentalmente, muchas personas compraron pasajes --aéreos, marítimos y terrestres-- en un índice que se sale de lo normal en esta época del año y que, en comparación con el mismo período de 1976, las ventas --Favor pase a la Pág. 58.

dramático incremento de los ingresos ilegales al país desde México, motivados en parte por una errónea interpretación de las intenciones presidenciales.

Carter anunció la iniciativa, que prevé el otorgamiento de la residencia legal a todos los extranjeros de situación irregular que pudieran probar su permanencia en el país desde antes de 1970.

Para los que hubieran ingresado ilegalmente entre enero de ese año y el 31 de diciembre de 1976, la

propuesta presidencial contempla la concesión de una "residencia temporal" por cinco años, que incluiría el permiso de trabajar durante ese período en los Estados Unidos, aunque sin derecho a los beneficios del sistema de bienestar social ni traer familiares al país.

Carter solicitó asimismo que se engrosará con 2.000 agentes nuevos la patrulla fronteriza, un cuerpo policial que tiene a su cargo la vigilancia de las fronteras y con --Favor Pase a la Pág. 49.

Culpan a Especuladores de E. U. de Baja de Precio Café

RIO DE JANEIRO, 7 agosto (EFE). Los especuladores norteamericanos son los responsables por las bajas cotizaciones del café en la Bolsa de Londres.

La acusación partió del Presidente del Instituto Brasileño del Café, Camilo Calasans, quien dijo que los especuladores firman contratos de compra de café, sin tener el producto, con lo que provocan la caída de los precios.

"Ellos compran papeles y no café pero los efectos son inmediatos en la bolsa y en los precios", comentó Calasans.

Calasans anunció que Brasil continuará comprando este pro-

ducto para asegurar su consumo interno y contar con un stock de exportación.

Confirmó también que durante la visita del Presidente de la Federación de Cafeteros de Colombia, Gómez Jaramillo, se abrieron las tratativas para una operación de adquisición de café colombiano.

El funcionario expresó que no podía hablarse de cantidades, señalando que dependía de las existencias colombianas.

En fuentes oficiales de Brasilia se señaló que la operación podrá estar en el orden de las 500.000 sacas de café de la mejor calidad.

"Hijo de Sam" Blanco de la Mayor Cacería en Nueva York

NUEVA YORK, agosto 7 (AP) -- El "Asesino de Calibre 44", se ha convertido en el blanco de la mayor cacería humana que se recuerda en la historia de Nueva York, pero es improbable que cualquiera de los 300 policías lanzados en su búsqueda pueda reconocer al autotitulado "Hijo de Sam", aunque lo tenga al lado en un asiento de subterráneo.

Cuatro dibujos del demencial pistolero realizados en distintos momentos del largo año que ha durado ya su reinado del terror testimonian las divergentes descripciones obtenidas de un puñado

de testigos.

El dibujo más reciente se basó en los detalles suministrados en ocasión del último de los ocho ataques perpetrados por el "Hijo de Sam": Los disparos que en la mañana del domingo último causaron la muerte de Stacy Moskowitz, de 20 años, la quinta víctima femenina del "Hijo de Sam". La trayectoria del criminal incluye también el asesinato de un hombre.

Entre las personas que aportaron los datos más recientes --Favor pase a la Pág. 58.



TRIBUTAN HONOR. Nueva York, agosto 7. Las actrices Lillian Gish y Helen Hayes, con el productor Charles Bowden, asisten a un acto en tributo a la memoria del actor Alfred Lunt, que murió el miércoles y fue sepultado ayer.